

Una comisión organizará en Ermua una tómbola solidaria de ayuda a otros países

Se venderán distintas labores de confección y otros productos para recaudar fondos con destino a regiones desfavorecidas del planeta

AINHOA LASUEN ERMUA

Una iniciativa popular pretende impulsar en Ermua la tómbola solidaria 'Alkarrekin'. De momento, se ha comenzado por confeccionar productos que luego se venderán en una tómbola organizada en el municipio.

La idea partió de la Asociación de Viudas de Ermua, al tener conocimiento de que en Berriz se organizaba una actividad de este tipo. Posteriormente, se han ido sumando al proyecto varias personas pertenecientes a otras asociaciones como Cáritas y el Hogar del Jubilado, o gente por libre.

Actualmente, son 12 vecinos y vecinas los que realizan diversas labores de costura, punto de cruz, punto, ganchillo y demás trabajos, para confeccionar ropa, mantelerías y toda clase de productos que se puedan vender. El dinero obtenido se destinará a proyectos de ayuda a los países más necesitados.

La tómbola se celebrará cuando «hayamos juntado un número prudente de productos. Esperamos llegar a los 200», explican las impulsoras de la idea.

El objetivo de esta actividad es doble, según éstas. En primer lugar, «se trata de que las personas que se encuentran solas puedan salir de casa y así, mediante unas actividades, puedan estar en compañía de otras personas, compartiendo luz y calefacción aparte de fraternidad, para hacer algo útil, y que tengan la posibilidad de hacer aflorar las cualidades que tienen».

Además, esta ayuda servirá para colaborar con algún proyecto en países del Sur. El destino está aún por decidir y se elegirá entre los componentes de la comisión organizadora de la tómbola cuando se acerque la fecha de celebra-



VIUDAS. Las promotoras muestran algunas de las labores ya realizadas. / JULIO CALLEJA

LA TÓMBOLA

► **Actividad:** Realizar labores para confeccionar productos que se vendan en una tómbola y enviar el dinero a proyectos de países necesitados

► **Objetivos:** Ofrecer la posibilidad de hacer algo útil, sobre todo a las personas que se encuentren solas.

► **Reuniones y lugar de contacto:** Los miércoles y jueves de 16 a 19 horas en Hogar del Jubilado y los viernes en un local sobre la biblioteca.

ción.

No hay edades ni límites para participar en esta iniciativa. «Lo único que hace falta son ganas de hacer cosas y de estar en armonía», expresan los integrantes de este grupo. Los materiales se facilitarán desde la comisión. Cáritas le ha concedido un préstamo, que se devolverá en cuanto se consigan ingresos de la tómbola.

Locales

Para llevar a cabo este proyecto, el grupo cuenta con un aula cediada por el Hogar del Jubilado de Ermua, los miércoles y jueves de 16 a 19 horas, y otra sala en el Teresa Murga, en el piso superior

a la biblioteca, en la que trabajan los viernes a la misma hora. Las labores terminadas y los materiales se almacena en otro local.

Todas las personas que quieran colaborar con la iniciativa pueden ponerse en contacto con la comisión, acudiendo a los lugares señalados de 16 a 19 horas o a través de cualquier persona de la comisión.

Las organizadoras se muestran optimistas «porque para dar el paso definitivo nos han ayudado desde Berriz donde llevan 10 años con la tómbola. Nos anima pensar que si allí es posible, en Ermua, ¿por qué no?»